

# So funktioniert ´s notfalls auch mit dem Auto

## Elterntaxi-Check

Sofern es Ihnen möglich ist, verzichten Sie darauf, Ihr Kind mit dem Auto bis vor das Schultor zu fahren, denn je mehr Eltern ihre Kinder zur Schule fahren, desto mehr leidet die Verkehrssicherheit vor der Schule darunter und das Unfallrisiko erhöht sich. Schulbusse werden behindert, gefährliche Überhol- und Wendemanöver werden provoziert und zu Fuß laufende und auch aussteigende Kinder werden durch das Chaos gefährdet. Zudem verlieren die gebrachten Kinder die Möglichkeit, ihre Verkehrskompetenz aufzubauen: sie bauen kein Risikobewusstsein auf und verlieren die positiven Auswirkungen auf die kognitive Entwicklung, die Motorik, die Gesundheit, das Selbstbewusstsein und die soziale Entwicklung. Wenn Sie dennoch zwingend das Auto nutzen müssen, beachten Sie:

- ✔ Bestenfalls fahren Sie Ihr Kind nicht mit dem Auto zur Schule, sondern es geht zumindest einen kleinen Weg zu Fuß.
- ✔ Nutzen Sie **Bringzonen** der Schulen bzw. **Elternhaltestellen**.
- ✔ Kinder bis zum vollendeten 12. Lebensjahr, die kleiner als 150 cm sind, benötigen einen **Kindersitz** mit Prüfsiegel ECE-44/03 und -44/04 oder R129.
- ✔ Es gilt die **Sicherungspflicht mit dem Gurt** auf allen Sitzplätzen.
- ✔ Halten Sie möglichst auf der **Straßenseite der Schule**, damit Ihr Kind die Straße nicht überqueren muss.
- ✔ Lassen Sie Kinder grundsätzlich auf der **Gehwegseite ein- und aussteigen**.